

# Ortsbeirat spendet Fähnchen

Für die Wacholderkirmes in Schwebda

**K**irmes liegt in der Luft und der Wacholderjäger aus Stroh begrüßt schon alle und lädt zum Feiern ein. Um ihren Ort noch mehr in optische Kirmeslaune zu versetzen hat sich der Ortsbeirat dazu entschlossen, Fähnchen für die Straßen zu besorgen und zur

Verfügung zu stellen. Diese können am Mittwoch in der Außenstelle von 16 bis 18 Uhr oder bei Silke Rottstädt, Wolfbornstraße 11, abgeholt werden. Der Ortsbeirat freut sich schon sehr auf die Fähnchenlaune in den Straßen und auf ihre Wacholderkirmes.



**Schwebda wird bunter: Der Ortsbeirat hat für die Kirmes 2018 grün-weiße Fähnchen besorgt.**

Foto: privat